
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1605/2015 
  

 
Requer informações acerca de 
trocas de postes de madeira neste 
município.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que muitas ruas ainda contam com postes de 

madeira neste município, e isso gera diversas reivindicações e reclamações 
populares a este vereador;  

 
 CONSIDERANDO que os postes de madeiras levam a sensação 

de fragilidade e insegurança aos munícipes, na grande maioria apresentam  
sinais de desgastes e fragilidade;  

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado a Companhia Paulista de Força e Luz 
(CPFL) as seguintes informações:  

 
1º) Existe um cronograma para troca dos postes de madeira no 

município de Santa Bárbara d´Oeste? 
 
2º) Se sim, poderiam apresentar esta relação?  
 
3º) Quais os critérios utilizados por esta companhia para a troca 

de postes de madeira neste município? 
 
4º) Qual o procedimento para um munícipe solicitar a troca de 

postes de madeira ?  
 
5º) Quais as empresas envolvidas para a execução deste 

serviço? 
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Justificativa: 

 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando  
sobre as trocas de postes de madeira nesta cidade. Muitas destas 
reivindicações foram acompanhadas in loco, e registradas as más condições 
destes postes, que sofrem com a proliferação de cupim e apresentam sinais de 
desgastes do tempo, além dos riscos de queda.   
 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de novembro de 2.015. 
 
 
 
 
 
 

Ducimar de Jesus Cardoso 
“ Kadu Garçom” 

-vereador- 
 


